

Assemblée générale 2025

NOTRE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2025 a eu lieu le 2 juillet au lycée de Briacé.

On peut déplorer le nombre restreint de participants, mais la date et la chaleur très forte ce jour-là n'ont sans doute pas incité les adhérents à se déplacer. Merci à tous les présents.

Les rapports moraux et financiers ont relaté les réalisations et indiqué les aides apportées depuis la dernière assemblée générale.

Le tableau suivant donne le montant de ces aides :

Madagascar	35 200 €
Rwanda	6 142 €
Burkina Faso	40 157 €
Guinée	35 632 €
Congo Brazzaville	5 000 €
TOTAL	122 131 €

Comme les années passées, nous avons reçu des dons des associations partenaires :

- *Les Papiers de l'Espoir* ont versé **12 500 €** pour nos écoles du Burkina Faso ;
- *Recyclutile* a versé **1 000 €** pour des projecteurs à Kataco ;
- *Les Jeunes Agriculteurs 49* ont versé **950 €** que nous affectons aux cantines de Madagascar ;
- Les calendriers 2025 ont rapporté **19 825 €**.

À l'issue de l'assemblée générale nous avons procédé à l'élection des membres du conseil d'administration dont voici les membres :

Frères **Marcel BARRETEAU**, **Guy BERTRAND**, **Abel RORTAIS**,
Mmes **Christiane BRETAUDEAU**, **Odile JOUET**, **Béatrice MARTIN**, **Catherine PELLERIN**,
MM. **Jean-Luc BRETAUDEAU**, **Hervé COUFFIN**, **Paul D'ALANÇON**, **Jean-René DRILLOT**, **Francis TAPON**.

Membres réélus :

Marcel BARRETEAU, **Hervé COUFFIN**,
Catherine PELLERIN

Nouveau membre :

Odile JOUET

Composition du bureau :

Présidente : Mme **Christiane BRETAUDEAU**
Vice-présidente : Mme **Catherine PELLERIN**
Trésorier : M. **Jean-Luc BRETAUDEAU**
Trésorier adjoint : F. **Guy BERTRAND**
Secrétaire : M. **Hervé COUFFIN**

Le frère Jean-Marie N'DOUR qui avait intégré notre conseil d'administration l'an passé a dû se retirer suite à sa nomination comme secrétaire général de la congrégation.

Le frère Yvan PASSEBON nous a proposé pour le remplacer, le frère Ernest MANGA, qui est actuellement à la communauté internationale à Saint-Laurent-sur-Sèvre. Le frère Ernest connaît bien les problèmes de nos écoles d'Afrique puisqu'il a été pendant 8 ans directeur de l'école de brousse d'Ourous en Guinée.

M. Paul D'ALANÇON qui nous accompagnait depuis plusieurs années et s'occupait des relations avec Madagascar vient de déménager dans la Drôme. Il a donc démissionné du conseil d'administration. Nous le remercions pour ce qu'il nous a apporté et lui souhaitons une bonne acclimatation dans son nouveau domicile.

À l'issue de notre assemblée générale, nous avons eu le plaisir de déguster les vins de Briacé, généreusement offerts par l'établissement.